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Volt-Fraktion 
 
 
An den Vorsitzenden 
des Wirtschaftsausschusses 
Herrn Dirk Michel 
 
 
Frau Oberbürgermeisterin 
Henriette Reker 
 
 

 
Eingang beim Amt der Oberbürgermeisterin:  

 
AN/0106/2023 

 
Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 

Wirtschaftsausschuss 02.03.2023 
 

Unterstützung Handel 

Sehr geehrter Herr Michel, 
 
bitte setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Wirt-
schaftsausschusses am 02.03.2023. 
 
Beschluss: 
 

Die Verwaltung wird beauftragt, 
 
1. zur Förderung des Kölner Einzelhandels und zur Abmilderung der Folgen von Pandemie 
und Energiekrise die Interessengemeinschaften in den Stadtvierteln im Jahr 2023 bei der 
Aufwertung der Handelsstraßen zu unterstützen. 
 
2. Die Aufwertung der Handelsstraßen kann durch Stadtverschönerungsmaßnahmen, kreati-
ves Bespielen, Bepflanzung, Anschaffung von mobilen Stadt Mobiliar oder anderen atmo-
sphärischen Hilfsmitteln, die die Aufenthaltsqualität vor Ort steigern, erfolgen. Auch Energie-
effizienzmaßnahmen sind zulässig. 
 
3. Die Verwaltung erarbeitet ein Konzept wie die Mittel auf das Stadtzentrum und die Veedel 
sinnvoll und gerecht verteilt werden. Es ist bei der Umsetzung strikt darauf zu achten, dass 
ausschließlich energiesparende, nachhaltige Anschaffungen finanziert werden. 
 
4. Hierfür werden aus dem städtischen Haushalt EUR 200.000 (Teilplan 1501 Wirtschaft und 
Tourismus) zur Verfügung gestellt. 
 
 
Begründung: 
 

Der Rückgang der Einzelhandelsbetriebe und auch der Rückgang der Verkaufsfläche sind 
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unübersehbar. 
 
Der stationäre Einzelhandel, vor allem der Inhabergeführte Handel ist aufgrund der sich ak-
tuell überlagernden Krisen mit der einhergehenden Stärkung des Online-Handel und verän-
dertem Kundenverhaltens zu unterstützen. Es hat sich gezeigt, dass Einzelhandel vor Ort 
funktioniert, wenn das Stadtveedel als leben- und liebenswert wahrgenommen wird, wo man 
z.B. Nachbarn, Freunde und  Bekannte trifft. Von daher macht es Sinn, mit städtischen Mit-
tel, den Einzelhandel hier zu unterstützen und entsprechende Atmosphäre zu schaffen. 
Dadurch werden Aufenthaltsqualität und Aufenthaltsdauer erhöht. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Lino Hammer     gez. Niklas Kienitz 
Grüne-Fraktionsgeschäftsführer   CDU-Fraktionsgeschäftsführer 
 
gez. Lucas Sickmöller 
Volt-Fraktionsgeschäftsführer 
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